## La première Semaine de la langue flamande se poursuit jusqu'à samedi

L'Institut de la langue régionale flamande (ILRF) organise pour la première fois une semaine découverte de la langue flamande. Des manifestations sont proposées en différents endroits de la Flandre française flamandophone.

HOUTKERQUE. Dimanche, après un mariage (un vrai!) en flamand en mairie d'Esquelbecq et une rencontre de rhétorique à Wormhout, les amoureux de la culture flamande avaient rendez-vous à l'église d'Houtkerque. Dans le cadre de cette première Semaine de la langue flamande, le groupe dunkerquois Het Reuzekoor («le chœur du géant ») a proposé un concert de chants flamands. Des danses, en costumes traditionnels, ponctuaient avec bonheur le programme, parmi lesquelles la célèbre La Flamande, contredanse parue dans le journal musical «L'écho» de Liège en 1766. Le Kersang, l'un des plus beaux chants de Noël flamand, a conclu la première partie du spectacle. Marie-Christine Lam-

brecht est la présidente de Het Reuzekoor mais aussi vice-présidente et cofondatrice de l'Institut ILRF.

La semaine se terminera samedi avec une session de collectage linguistique au musée de la Vie rurale à Steenwerck.

La Semaine de la langue flamande se poursuit jusqu'à samedi. Le programme complet est disponible sur le site Internet : anvt.org. Parmi les rendez-vous, on peut citer la soirée de contes bilingues à la salle polyvalente de Rubrouck vendredi à 20 h. La semaine se terminera samedi à partir de 14 h, avec une session de collectage linguistique au musée de la Vie rurale à Steenwerck. «Nous invitons tous les locuteurs qui maîtrisent le flamand, les plus âgés possible, à venir nous communiquer le vocabulaire qu'ils ont en mémoire concernant les outils et les métiers. Ces mots viendront enrichir le dictionnaire en ligne, d'accès gratuit, déjà riche de 10 000 mots. Ils laisseront ainsi un trésor aux jeunes générations », précise Jean-Paul Couché, président de l'Institut de la langue régionale flamande.

Ces activités bilingues, qui ont lieu dans toute la Flandre française flamandophone, sont ouvertes à tous.

GHISLAIN DUHOT (CLP)



Le groupe Het Reuzekoor a un important répertoire de chants et danses traditionnels flamands et français.